



Hello Brannay !

Numéro 4 : Jeudi 15 mai 2014

Chères familles,

Aujourd'hui c'était la journée AMERICAINE !



Nous avons fait un « graffiti wall », c'est un mur de graffitis, des tags avec de la peinture. On était libres de choisir nos tags. On les ramènera à Colombes pour les mettre sur les murs de l'école.



Le menu américain
était trop bon : des
BURGERS maison
et des frites !
En dessert :
ice-cream !



On est allé dans la forêt revoir les maisons que l'on avait fait, elles ont bien tenu ! Nous avons aussi fait une chasse au trésor.





Aujourd'hui c'était sportif, nous avons fait du baseball. Le but c'est d'envoyer loin la balle et de faire le tour du terrain.

L'équipe des Los Angeles Kinks a gagné.

Il y a de la musique américaine dans tout le château !



Miam...
On a mangé des donuts au goûter !



Ce soir c'est l'American Dance Party et la dernière soirée à Brannay.

Certains n'ont pas envie de faire leurs valises, d'autres ont envie de retrouver leurs familles.

C'est si bien ici...on s'habitue !



Allez on vous laisse, on va se préparer pour la boum et pour les bonbons !

A demain, en vrai,
quand on sera **gros** !

Marius, Jeanne, Juliette, Félix, Quentin, Angèle, Edgar, Stella, Eva, Aramis, Adam R., Bernadetta et Pierre